



Deutschkurse für internationale Wissenschaftler:innen der Universität Heidelberg

Kurse:	alle Sprachniveaus
Ort:	Online
Kursdauer:	Wintersemester 2024/2025 (15.10.2024 bis 06.02.2025)
Zeit:	18:00 Uhr – 19:30 Uhr, dienstags und donnerstags
Kosten:	195 €

Bitte melden Sie sich erneut für einen Deutschkurs an, auch wenn Sie im vergangenen Semester bereits an einem Kurs teilgenommen haben.

Anmeldung

▪ Internationale Wissenschaftler der Universität Heidelberg (Postdoc) und ihre Partner

Um sich für einen Deutschkurs anmelden zu können, müssen Sie sich zunächst am Welcome Centre registrieren: <https://portal.zuv.uni-heidelberg.de/welcomecentre/public/newperson.aspx>

Wenn Sie bereits bei uns registriert sind, können Sie sich (und Ihren Partner) direkt im Online-Portal für Internationale Wissenschaftler anmelden: Einloggen, „Deutschkurse“ in der linken Spalte auswählen und am Ende der Seite auf „Zur Veranstaltung anmelden“ klicken.

Die Anmeldung am Welcome Centre ist ab dem **01.09.2024** möglich.

▪ Promovierende an der Universität Heidelberg und ihre Partner / nicht-wissenschaftliches Personal der Universität Heidelberg und ihre Partner / Lehrbeauftragte an der Universität Heidelberg

Bitte laden Sie das Registrierungsformular über die Homepage des **Internationalen Studienzentrums** <https://www.isz.uni-heidelberg.de/de/gawi> herunter und senden Sie das ausgefüllte Formular anschließend an gastwissenschaftler.signup@isz.uni-heidelberg.de.

▪ Angehörige von Max-Planck-Instituten

Bitte senden Sie eine E-Mail an das Welcome Centre, welcomecentre@zuv.uni-heidelberg.de
Die Plätze für Angehörige der Max-Planck-Institute sind begrenzt und werden nach dem first-come first-serve -Prinzip vergeben.

▪ Registrierte HAI-Mitglieder

Bitte senden Sie eine Mail an service@alumni.uni-heidelberg.de mit Ihrem vollständigen Namen und aktuellen Kontaktdaten.

Weitere Informationen:

Welcome Centre für internationale Wissenschaftler
Seminarstr. 2, 1.OG, Zimmer 141, 69117 Heidelberg
Tel. 54-12721 oder -12725 / E-Mail: welcomecentre@zuv.uni-heidelberg.de



German language courses for international scholars at Heidelberg University

Courses:	all levels
Place:	Online
Duration:	winter term 2024/2025 (15 October 2024 to 06 February 2025)
Time:	6:00 to 7:30 p.m., Tuesdays and Thursdays
Fee:	195 €

Please register again for a German course even if you participated in the previous semester.

Registration

- **International scholars at Heidelberg University (postdoc) and their partners**

To sign up for a German language course you must first register online at the Welcome Centre:
<https://portal.zuv.uni-heidelberg.de/welcomecentre/public/newperson.aspx>

If you are already registered, you can enroll yourself (and your partner) for a course via the Portal for International Scholars: Log in, select “German language courses” at the left column and click on “register for this event” at the end of the page. Registration at the Welcome Centre starts on **01.09.2024**.

- **Doctoral students at Heidelberg University and their partners / Non-scientific staff at Heidelberg University / Lehrbeauftragte at Heidelberg University**

Please download the registration form from the **International Study Center** <https://www.isz.uni-heidelberg.de/en/gawi> and send the completed form to gastwissenschaftler.signup@isz.uni-heidelberg.de.

- **Members of Max-Planck-Institutes**

Please send an email to the Welcome Centre, welcomedecentre@zuv.uni-heidelberg.de
Generally, the places for members of Max-Planck-Institutes are limited and are allocated on a first-come, first-served basis.

- **Registered HAI-members**

Please send an email to service@alumni.uni-heidelberg.de with your full name and current contact details.

Weitere Informationen:

Welcome Centre für internationale Wissenschaftler
Seminarstr. 2, 1.OG, Zimmer 141, 69117 Heidelberg
Tel. 54-12721 oder -12725 / E-Mail: welcomedecentre@zuv.uni-heidelberg.de